



[WWW.BANK-IDEE.CH](http://WWW.BANK-IDEE.CH)



DARAUF KÖNNEN SIE SETZEN



MAN DARF GESPANNT SEIN  
AUF DIE KREATIV-BÄNKLI

### Kreative Bank-Macher

Unter dem Slogan „Darauf können Sie setzen“ kreierten im Kanton Luzern 73 Mitgliedsbetriebe des Verbandes der Luzerner Schreiner eine kreative Sitzbank.

Zum 21. Mai 2016 - dem Schreiner HappyDay - werden die aussergewöhnlichen Bänkli im ganzen Kanton auffallen und zum Verweilen einladen.

Das Engagement „Darauf können Sie setzen“ entstand aus der Bank-Idee, mit welcher die Luzerner Schreiner der Stadt Luzern seit 2015 bei Erneuerung und Unterhalt der Stadtbänkli helfen. Zwischenzeitlich wurden 1600 Banklatten geliefert, womit alle Bänkli entlang des Nationalquais hergerichtet wurden.

Doch eine Bank ist nicht gleich eine Bank. Die Schreiner lieben die Kreativität und Herausforderung mit Holz etwas Aussergewöhnliches zu schaffen. Wenn individuelle Situationen und Wünsche zu Grundanforderungen an ein Produkt werden, sind Schreiner tagtäglich gefordert. So haben sich rund die Hälfte aller Luzerner VSSM-Schreinerbetriebe entschlossen, jeweils ihre eigene besondere Bank zu bauen und diese der Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen. Wo Bänkli einerseits zu einem einheitlichen Stadtbild passen müssen, können sie anderswo in freien Zonen mit Fantasie und Frische die Fussgänger begeistern.

Den ganzen Sommer über und bis in den Oktober laden die Bank-Macher mit ihren kreativen Werken zum Sitzen ein. Doch „Darauf können Sie setzen“ hat noch einen tieferen Sinn. Unter [www.bank-idee.ch](http://www.bank-idee.ch) kann man ab Juni alle Bänkli nicht nur betrachten oder ihren Standort im Kanton Luzern erfahren. Wer will, kann auch „darauf setzen“ und gewinnen. Der Einsatz ist kostenlos - monatlich werden nach dem Zufallsprinzip zehn Bänkli-Nummern gezogen.

Mit der Attraktivität und Anziehungskraft Luzerns als Freizeit- und Erlebnis-Region sind die Schreinermeister des Kantons Luzern als Verband (VSSM) emotional, sozial wie auch wirtschaftlich direkt verbunden. Als lokale Unternehmen bilden sie Lernende aus und fördern Berufskarrieren. Lokal einkaufen ist ökologisch und wirtschaftlich sinnvoll, denn DARAUF KÖNNEN SIE SETZEN.